

Rixhil Agusi
Gemeinderätin SP Schlieren

Kleine Anfrage

Familienzentrum in Schlieren

Das Familienzentrum in Schlieren wurde vor gut einem Jahr aufgelöst. Seither sind keine News betreffend Weiterführen des Familienzentrums an die Bevölkerung erfolgt. Viele Eltern möchten ihre Kinder vor dem Kindergarten fördern. Als frühe Förderung ist ganz allgemein die Unterstützung von Kindern in ihrem Lernprozess ab Geburt bis zum Eintritt in die Kindergartenstufe gemeint. Es umfasst die Aspekte Bildung, Betreuung und Erziehung. Aus all diesen Gründen ist es wichtig, dass baldmöglichst wieder ein Familienzentrum in Schlieren eröffnet wird.

Meine Fragen:

- Hat die Stadt Schlieren seit der Auflösung des Familienzentrums Abklärungen getroffen, wie es weiter gehen soll? Wenn ja, welche?
- Haben sich Freiwillige aus der Bevölkerung gemeldet, die das Familienzentrum ehrenamtlich weiterführen möchten?
- Ist die Stadt Schlieren bereit eine Teilzeitstelle von 50-60% auszuschreiben und Jemand einzustellen? Wenn nein, warum nicht?
- Wann kann das Familienzentrum der Schlieremer Bevölkerung wieder angeboten werden?

Schlieren, 20. Oktober 2019


R. Agusi